

SatelliFax

Jeudi 21 novembre 2002

ZALEA TV : LANCEMENT VIA LA TOUR EIFFEL PREVU POUR LE 26 NOVEMBRE

Inicialement prévu pour le 29 octobre, le lancement de Zaléa TV en herzien analogique sur la région parisienne (canal 35) est aujourd'hui annoncé pour le 26 novembre sur le créneau de 22 h 30. « C'est du sur », affirme le communiqué de la télévision associative. Zaléa TV et TDF ont signé « un nouveau contrat », qui allège, pour la chaîne, le poids financier de la diffusion. « nous ne partons plus sur le base d'un canal entier dont nous assumons seuls le coût en attendant que les chaînes autorisées par le CSA se lancent, explique Olivier Hazam (Zaléa TV), mais nous nous projetons sur cinq chaînes, considérant que, dans les prochaines semaines, quatre autres nous rejoindront. Nous assumons donc un cinquième du prix ». Une sorte de « prise de risque réciproque », comme on la souligné à TDF : « Zaléa prend celui de payer d'avance et nous celui de commencer la diffusion, même si toutes les chaînes ne sont pas encore prêtes. Pour nous, le prix d'un émetteur est sensiblement le même, qu'il y ait une seule ou plusieurs chaînes sur ce canal ».

Les négociations menées par TDF avec les autres antennes (onze ont été autorisées) suivent leur cours. Zaléa TV, qui annonce s'être endettée - pour un montant non divulgué - pour assurer ce démarrage, espère maintenant l'octroi de subventions, « nous avons fait des demandes auprès de la mairie de Paris, le conseil régional et le fond d'action social, mais ces subventions sont longues à enclencher, poursuit Olivier Hazam. Par ailleurs, notre appel à soutien se poursuit ». Les jeudi 21 et 25 novembre, une mire sera diffusée afin de permettre aux téléspectateurs de régler leur téléviseur.